

Équivalent du Diplôme d'études secondaires (DES) du Québec selon le pays

Le Diplôme d'études secondaires (DES) du Québec est obtenu à la fin de la 5^e année des études secondaires au Québec et est généralement équivalent à **onze années d'études complétées**. Voici un aperçu d'à quel niveau scolaire correspond le Diplôme d'études secondaires (DES) du Québec ou onze années d'études dans d'autres pays ou provinces :

Pays	Niveau scolaire	Type d'études
Canada (Québec)	5 ^e année	Études secondaires
Canada (sauf Québec), Allemagne, Australie, États-Unis	Grade 11 ou Année 11	High School, Secondary School, Gymnasium, etc.
Belgique	5 ^e année	Secondaire – Cycle supérieur
Corée du sud	2 ^e année	고등학교
Espagne	1 ^{ère} année	Bachillerato
France	Classe de 1 ^{ère}	Lycée
Italie	3 ^e année	Scuola secondaria di secondo grado
Japon	2 ^e année	高校
Mexique	2 ^e année	Bachillerato ou Preparatoria
	5 ^e année	Secundaria
Royaume-Uni	Année 12	Secondary School
Slovaquie	2 ^e année	Stredná škola
Suisse	2 ^e année	Collège, Lycée, Gymnase ou Secondaire II
	Année 13	Lycée

Note : les données de ce tableau sont fournies à titre indicatif seulement. Elles peuvent être limitées, être sujet à interprétation et peuvent varier en fonction des régions et des programmes spécifiques.

Étudiant·e·s canadien·ne·s :

Pour une confirmation précise et officielle, nous vous invitons à vous référer au ministère de l'éducation de votre province respective.

Étudiant·e·s internationaux/les :

Pour une confirmation précise et officielle, nous vous invitons à obtenir une [évaluation comparative des études](#) de la part du ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration (MIFI) du Québec.

Mise à jour : Octobre 2025

Document préparé par :
Marie-Pascale Ayotte, B.A. Développement de carrière
Pour l'École nationale de cirque

Equivalent to Quebec's Secondary School Diploma (SSD) according to country

The Quebec Secondary School Diploma (SSD) is obtained at the end of the fifth year of secondary school in Quebec and is generally equivalent to **eleven years of completed studies**. Here is an overview of the academic level corresponding to the Quebec Secondary School Diploma (SSD) or eleven years of studies in other countries or provinces:

Country	Education Level	Type of Studies
Canada (Québec)	5 th year	Secondary School
Canada (except Québec), Australia, Germany, United States	Grade 11	High School, Secondary School, Gymnasium, etc.
Belgium	5 th year	<i>Secondaire – Cycle supérieur</i>
South Korea	2 nd year	고등학교
Spain	1 st year	<i>Bachillerato</i>
France	<i>Classe de 1^{ère}</i>	<i>Lycée</i>
Italy	3 rd year	<i>Scuola secondaria di secondo grado</i>
Japan	2 nd year	高校
Mexico	2 nd year	<i>Bachillerato or Preparatoria</i>
	5 th year	<i>Secundaria</i>
United Kingdom	Year 12	Secondary School
Slovakia	2 nd year	<i>Stredná škola</i>
Switzerland	2 nd year	<i>Collège, Lycée, Gymnase or Secondaire II</i>
	<i>Année 13</i>	<i>Lycée</i>

Note: The data in this table is provided for informational purposes only. It may be limited, subject to interpretation, and may vary depending on specific regions and programmes.

Canadian students:

For accurate and official confirmation, please refer to the Department of Education in your respective province.

International students:

For accurate and official confirmation, we invite you to obtain a [comparative evaluation of studies](#) from Quebec's *ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration* (MIFI).

Last update: October 2025

Document préparé par :
Marie-Pascale Ayotte, B.A. Développement de carrière
Pour l'École nationale de cirque